

## Nous disons NON aux éoliens

Premièrement je veux me t'excuser si je fais des fautes contre la langue.  
Je suis Belge (coté Flandres) mais j'habite avec ma femme au coq banni Jeantes.  
J'ai lu le projet pour construire des éoliens près de chez nous et spécialement le projet des éoliens de GRANDE CHERISE.  
Ce projet est suggéré d'être pour le bien des gens, des communes et ....

En réalité cette un conte de fées qui coûte beaucoup d'argent et qui ne sert a rien pour les habitants de notre villages. Au contraire.

Qui gagne avec ce projet ??????

Peut-être un propriétaire, argent pour quelques communes, mais surtout les organisations qui construit des eolien et ceux qui les exploitent.

Et qu'est - ce que nous, les habitants gagnent ?

Payer moins pour l'électricité ? NON

Avoir moins de camions sur les routes ? NON

Avoir une vue panoramique immaculé ? NON

Il y a déjà pendant la nuit un disco des lumières des éoliens qui sont plus de 15 kilomètres de notre maison.

Une destruction de la nature QUI

Plus de pollution des éoliens même QUI

Pas seulement la hauteur, le nombre des éoliens ( Haut de France a déjà le record des éoliens en France )mais aussi l' effet sur la terre , le son, la direction de vent, l'impact sur les oiseaux,

Et plus et plus et plus...

Quand je lis le projet, on a donné beaucoup des belles photos et des beaux statistiques.  
Mais les photos ne donnent souvent pas l'impact en réalité. Ils sont pris d'une coté favorable pour le projet.

Les statistiques sont aussi utilisés pour prouver les raisons pour construire.

Mais ils manquent beaucoup d'information qui prouvent le contraire !!!!!

Et plus et plus et plus

Gouvernement de l'Aisne,

Montre que vous aimez aussi un pays avec une grande histoire, une région avec beaucoup de place naturelle, un pays ou c'est bon de vivre en tranquillité et silencieux

Nous disons tous ensemble NON

Le coq banni, Jeantes